

Daftar Isi

1 Kategori dan tindakan sanksi, untuk sertifikasi menurut Reg. (UE) 2018/848 dan 2021/1698 Pasal 22.	2
2 Kategori Sanksi NOP	5
2.1 Kemungkinan sanggahan menurut NOP (USDA) jika terjadi Pemberitahuan Ketidakpatuhan	5
3 Katalog Sanksi untuk Standar Bio Suisse	6
4 Katalog Sanksi untuk Regulasi Organik Turki	8
5 Katalog Sanksi untuk Regulasi Organik Albania	9
6 Jaminan kualitas	9
7 Hak untuk mengajukan banding	9

1 Kategori sanksi dan tindakan untuk sertifikasi menurut Reg. (UE) 2018/848 dan 2021/1698 Pasal 22.

Dokumen ini menetapkan kriteria dan ukuran klasifikasi umum. Ketidakpatuhan terperinci dan ukuran terkait tercantum dalam pedoman dalam basis data Intact.

Kategori tidak patuh keturunan	Kriteria klasifikasi	Pengukuran	Batas waktu
0-pengamatan	<p>Isu-isu yang ada saat ini tidak relevan tetapi mungkin akan relevan di masa mendatang.</p> <p>Dokumen yang tidak tersedia selama pemeriksaan (penjelasan yang masuk akal), atau memerlukan beberapa koreksi (misalnya peta, rencana rotasi tanaman).</p>	Tidak ada tindakan yang diperlukan.	<p>Verifikasi di tempat, inspeksi berikutnya</p> <p>14 hari</p>
MN (Minor) Ketidakpatuhan tidak mempengaruhi integritas produk organik atau produk dalam konversi.	<p>Tindakan pencegahan proporsional dan tepat dan pengendalian diri efisien.</p> <p>Sistem ketertelusuran telah diterapkan.</p>	Biasanya, verifikasi akan dilakukan selama inspeksi pembaruan tahunan berikutnya (tergantung pada situasinya, tenggat waktu yang lebih pendek mungkin diminta, misalnya penyerahan lembar data, dll.).	Pemeriksaan berikutnya
MN2 (Minor) Ketidakpatuhan tidak mempengaruhi integritas produk organik atau produk dalam konversi.	<p>Tindakan pencegahan proporsional dan tepat dan pengendalian diri efisien.</p> <p>Sistem ketertelusuran telah diterapkan.</p>	<p>Tergantung pada situasinya, ada beberapa pilihan berikut:</p> <p>Tindakan perbaikan harus dilaksanakan dan rencana tindakan harus diserahkan ke bio.inspecta.</p> <p>Tindakan perbaikan harus dilaksanakan dan bukti diserahkan ke bio.inspecta sebelum sertifikasi.</p>	<p>14 hari</p> <p>14 hari</p>

Katalog sanksi dan tindakan untuk (UE) 2018/848, NOP, Bio Suisse, TR-R dan AL-R

		<p>Rencana tindakan untuk perbaikan ketidakpatuhan perlu disediakan hingga batas waktu yang ditetapkan.</p> <p>Rencana tindakan untuk perbaikan ketidakpatuhan perlu disediakan sebelum sertifikasi.</p> <p>Operator atau kelompok operator harus meningkatkan frekuensi pengendaliannya sendiri dan rencana tindakan harus diserahkan ke bio.inspecta.</p> <p>Tidak mengoreksi ketidakpatuhan kecil atau mengulanginya dapat menyebabkan ketidakpatuhan besar.</p>	<p>14 hari</p> <p>14 hari</p> <p>14 hari</p> <p>satu kali ulangi</p>
Ketidakpatuhan utama	<p>Ketidakpatuhan mempengaruhi integritas produk organik atau produk dalam konversi.</p> <p>Tindakan pencegahan tidak proporsional dan tepat dan pengendalian diri tidak efisien.</p> <p>Sistem keterlacakan telah diterapkan, yang memungkinkan untuk menemukan produk yang terkena dampak dalam rantai pasokan dan produk tersebut dapat dicegah untuk diimpor ke UE dengan mengacu pada produksi organik.</p> <p>Ketidakpatuhan kecil belum diperbaiki dalam batas waktu yang ditetapkan.</p> <p>Penyimpangan signifikan antara perhitungan input dan output (keseimbangan massa)</p>	<p>Pencabutan sertifikasi/penurunan kelas pada plot, produk, dan lot tertentu. Produk yang dimaksud tidak boleh dipasarkan atau diiklankan dengan mengacu pada produksi organik menurut Peraturan (UE) 2018/848 dengan efek segera.</p> <p>Periode konversi baru</p> <p>Tindakan perbaikan (rencana tindakan) diperlukan guna memastikan bahwa ketidakpatuhan tidak terulang. Peningkatan penerapan tindakan pencegahan dan pengendalian yang telah diterapkan operator untuk memastikan kepatuhan.</p> <p>Operator atau kelompok operator harus meningkatkan frekuensi pengendaliannya sendiri dan menyerahkan rencana tindakan yang ditingkatkan.</p> <p>Tidak mengoreksi ketidakpatuhan utama atau yang berulang dapat menyebabkan ketidakpatuhan kritis.</p>	<p>Tindakan segera</p> <p>Tindakan segera</p> <p>14 hari</p> <p>14 hari</p> <p>1 kali ulangi</p>

Katalog sanksi dan tindakan untuk (UE) 2018/848, NOP, Bio Suisse, TR-R dan AL-R

Ketidakpatuhan kritis	<p>Ketidakpatuhan mempengaruhi integritas produk organik atau produk dalam konversi.</p> <p>Tindakan pencegahan tidak proporsional dan tepat dan pengendalian diri tidak efisien.</p>	<p>Pencabutan sertifikasi/penurunan kelas pada plot, produk, dan lot tertentu. Produk yang dimaksud tidak boleh dipasarkan atau diiklankan dengan mengacu pada produksi organik menurut Peraturan (UE) 2018/848 dengan efek segera.</p>	Tindakan segera
	<p>Sistem ketertelusuran tidak memungkinkan untuk menemukan produk yang terkena dampak dalam rantai pasokan dan produk tersebut tidak dapat dicegah untuk diimpor ke UE dengan mengacu pada produksi organik.</p>	<p>Diperlukan periode konversi baru</p> <p>Tindakan perbaikan diperlukan guna memastikan bahwa ketidakpatuhan tidak terulang di masa mendatang (misalnya mengenai tindakan pencegahan dan pengendalian diri).</p>	Tindakan segera
	<p>Penggunaan zat atau produk yang secara sengaja tidak diperbolehkan, pemberian label secara sengaja pada produk konvensional/yang diturunkan mutunya sebagai organik atau mencampur organik dengan yang tidak dikonversi atau yang tidak organik, segala bentuk penipuan lainnya.</p>	<p>Operator atau kelompok operator harus meningkatkan frekuensi pengendaliannya sendiri dan menyerahkan rencana tindakan yang ditingkatkan.</p>	14 hari
	<p>Tidak adanya catatan dan catatan keuangan yang menunjukkan kepatuhan terhadap Regulasi 2018/848</p> <p>Kelalaian informasi atau pemalsuan dokumen yang berkaitan dengan sertifikasi produk organik secara sengaja</p> <p>Penggunaan GMO secara sengaja</p> <p>Operator menolak akses CB ke tempat yang menjadi subjek kontrol, atau ke pembukuannya, termasuk catatan keuangan, atau menolak untuk mengizinkan otoritas kontrol atau badan kontrol untuk mengambil sampel.</p> <p>Ketidakpatuhan utama belum diperbaiki.</p>	<p>Tergantung pada situasinya, sertifikat ditangguhkan untuk jangka waktu tertentu atau ditarik.</p>	14 hari
			Tindakan segera

2 Kategori Sanksi NOP

Kategori sanksi	Keterangan
0-Observasi	Potensi risiko ketidakpatuhan: Masalah yang belum relevan, tetapi mungkin akan relevan di masa mendatang. Informasi pencegahan.
M N	Masalah Kecil : Praktik yang tidak sesuai atau ketidakkonsistenan atau kelalaian kecil yang menunjukkan tidak ada kegagalan sistemik dan dapat dengan mudah diperbaiki. Bukti tindakan perbaikan harus diberikan dalam batas waktu. Sertifikasi akan dilakukan meskipun ada MN yang belum terselesaikan.
MN2	Pemberitahuan Ketidakpatuhan : Praktik yang tidak patuh atau ketidakkonsistenan atau kelalaian kecil yang menunjukkan tidak ada kegagalan sistemik tetapi memerlukan rencana tindakan perbaikan dalam tenggat waktu untuk memastikan dan memverifikasi kepatuhan. MN2 yang tidak terselesaikan akan menyebabkan usulan penangguhan.
Besar	Penolakan atau Usulan Penghentian : Kegagalan sistemik yang menunjukkan ketidakmampuan untuk mematuhi peraturan atau penerapan zat terlarang secara tidak sengaja atau tidak disengaja di lahan. Kegagalan untuk menyelesaikan, dengan sukses atau dalam jangka waktu yang ditentukan, ketidakpatuhan yang dikeluarkan sebelumnya
Kritis	Penolakan atau Usulan Pencabutan : Pelanggaran peraturan yang disengaja (misalnya penjualan, pelabelan atau representasi produk pertanian konvensional yang disengaja sebagai organik, penerapan zat terlarang atau penggunaan praktik terlarang secara sengaja). Pemalsuan atau penyembunyian catatan, penolakan untuk memberikan akses ke situs atau catatan atau ketidakpatuhan yang berkelanjutan terhadap peraturan menyusul penangguhan yang diusulkan.

2.1 Kemungkinan sanggahan menurut NOP (USDA) jika terjadi Pemberitahuan Ketidakpatuhan

Jika operasi yang disertifikasi meyakini bahwa pemberitahuan ketidakpatuhan tersebut tidak benar atau tidak berdasar, operasi yang disertifikasi tersebut dapat mengajukan sanggahan kepada bio.inspecta AG, sebagaimana berlaku, dengan memberikan data pendukung untuk membantah fakta yang dinyatakan dalam pemberitahuan tersebut. Kesempatan untuk mengajukan sanggahan diberikan untuk memungkinkan agen sertifikasi dan operasi yang disertifikasi menyelesaikan masalah ketidakpatuhan secara informal. Proses sanggahan harus membantu dalam menyelesaikan perbedaan yang mungkin merupakan hasil dari salah tafsir persyaratan, kesalahpahaman, atau informasi yang tidak lengkap.

Sebagai alternatif, operasi yang disertifikasi dapat mengoreksi ketidakpatuhan yang teridentifikasi dan menyerahkan bukti koreksi tersebut. Bila operasi yang disertifikasi menunjukkan bahwa setiap ketidakpatuhan telah dikoreksi atau diselesaikan, agen sertifikasi akan mengirimkan pemberitahuan tertulis tentang penyelesaian ketidakpatuhan kepada operasi yang disertifikasi.

3 Katalog Sanksi untuk Standar Bio Suisse

Kategori	Deskripsi Kasus	Dampak integritas	Sanksi	Sanksi jika terjadi pengulangan
	Tidak ada atau sedikit ketidaksesuaian	Integritas tidak atau tidak secara langsung dikompromikan	Info atau catatan dalam keputusan sertifikasi	
A	Ketidaksesuaian utama*	Integritas dikompromikan		
	A01		Syarat untuk disetujui	Kondisi mengikat, pencabutan sertifikasi untuk tanaman/produk pada tahun berikutnya
	A02		Syarat untuk disetujui	Kondisi mengikat, pencabutan sertifikasi untuk operasi pada tahun berikutnya
B	Ketidaksesuaian utama	Integritas dikompromikan		
	B01		Kondisi pengikatan	Pencabutan sertifikasi untuk tanaman/produk
	B02		Kondisi pengikatan	Penarikan sertifikasi untuk operasi
C	Potensi ^{serius} ketidaksesuaian	Integritas berpotensi dilanggar	Koreksi/pengukuran diperlukan sebelum sertifikasi	
D	Ketidaksesuaian yang serius	Integritas dilanggar		
	D01		Status tanaman/produk diturunkan	Status tanaman/produk diturunkan
	D02		Status tanaman/produk diturunkan	Pencabutan sertifikasi untuk tanaman/produk
	D03		Pencabutan sertifikasi untuk tanaman/produk	Pencabutan sertifikasi untuk tanaman/produk

Katalog sanksi dan tindakan untuk (UE) 2018/848, NOP, Bio Suisse, TR-R dan AL-R

	D04			Pencabutan sertifikasi untuk tanaman/produk	Penarikan sertifikasi untuk operasi
	D05			Pencabutan sertifikasi untuk tanaman/produk; status plot diturunkan	Pencabutan sertifikasi untuk tanaman/produk; status plot diturunkan
	D06			Pencabutan sertifikasi untuk tanaman/produk; status plot diturunkan	Penarikan sertifikasi untuk operasi
	D07			Penarikan sertifikasi untuk operasi	
	D08			Pencabutan sertifikasi operasi, status plot diturunkan	
	Tanggal 09			Pencabutan sertifikasi operasi, status operasi diturunkan	
	D10			Penarikan sertifikasi untuk operasi, masa tunggu untuk masuk kembali	

* Ketidaksesuaian tersebut tidak dapat diperbaiki pada inspeksi berikutnya karena alasan agronomi/organisasi, atau perbaikannya tidak proporsional

4 Katalog Sanksi untuk Regulasi Organik Turki

Kategori sanksi	Keterangan
0-Observasi	Potensi risiko ketidakpatuhan: Masalah yang belum relevan, tetapi mungkin akan relevan di masa mendatang. Informasi pencegahan.
MN (Kecil)	Praktik yang tidak patuh atau inkonsistensi atau kelalaian kecil yang menunjukkan tidak adanya kegagalan sistemik dan dapat dengan mudah diperbaiki. Bukti tindakan perbaikan harus diberikan dalam batas waktu. Sertifikasi akan dilakukan meskipun ada MN yang belum terselesaikan.
MN2 (Minor)	Praktik yang tidak patuh atau inkonsistensi atau kelalaian kecil yang menunjukkan tidak ada kegagalan sistemik tetapi memerlukan rencana tindakan perbaikan dalam tenggat waktu untuk memastikan dan memverifikasi kepatuhan. MN2 yang tidak terselesaikan akan menyebabkan usulan penangguhan.
Besar jangan-com-kelenturan	Praktik yang tidak patuh atau ketidakkonsistenan atau kelalaian yang menunjukkan tidak ada kegagalan sistemik tetapi memerlukan rencana tindakan perbaikan dalam batas waktu untuk memastikan dan memverifikasi kepatuhan. Ketidakpatuhan utama yang tidak terselesaikan dapat menyebabkan penolakan/penarikan sertifikat atau pencabutan sertifikasi/penurunan kelas pada plot, produk, lot tertentu, dll.
Kritis jangan-com-kelenturan	Ketidakpatuhan tersebut memengaruhi integritas produk organik atau produk yang sedang dikonversi. Hal ini dapat mengindikasikan kegagalan sistemik dan memerlukan tindakan perbaikan segera. Hal ini dapat mengakibatkan penolakan/penarikan sertifikat atau pencabutan sertifikasi/penurunan kelas pada plot, produk, lot tertentu, dll.

5 Katalog Sanksi untuk Regulasi Organik Albania

Kategori sanksi	Keterangan
0-Observasi	Potensi risiko ketidakpatuhan: Masalah yang belum relevan, tetapi mungkin akan relevan di masa mendatang. Informasi pencegahan.
MN (Kecil)	Praktik yang tidak patuh atau inkonsistensi atau kelalaian kecil yang menunjukkan tidak adanya kegagalan sistemik dan dapat dengan mudah diperbaiki. Bukti tindakan perbaikan harus diberikan dalam batas waktu. Sertifikasi akan dilakukan meskipun ada MN yang belum terselesaikan.
MN2 (Minor)	Praktik yang tidak patuh atau inkonsistensi atau kelalaian kecil yang menunjukkan tidak ada kegagalan sistemik tetapi memerlukan rencana tindakan perbaikan dalam tenggat waktu untuk memastikan dan memverifikasi kepatuhan. MN2 yang tidak terselesaikan akan menyebabkan usulan penangguhan.
Besar jangan-com-kelenturan	Praktik yang tidak patuh atau ketidakkonsistenan atau kelalaian yang menunjukkan tidak ada kegagalan sistemik tetapi memerlukan rencana tindakan perbaikan dalam batas waktu untuk memastikan dan memverifikasi kepatuhan. Ketidakpatuhan utama yang tidak terselesaikan dapat menyebabkan penolakan/penarikan sertifikat atau pencabutan sertifikasi/penurunan kelas pada plot, produk, lot tertentu, dll.
Kritis jangan-com-kelenturan	Ketidakpatuhan tersebut memengaruhi integritas produk organik atau produk yang sedang dikonversi. Hal ini dapat mengindikasikan kegagalan sistemik dan memerlukan tindakan perbaikan segera. Hal ini dapat mengakibatkan penolakan/penarikan sertifikat atau pencabutan sertifikasi/penurunan kelas pada plot, produk, lot tertentu, dll.

6 Jaminan kualitas

Untuk memantau tenggat waktu yang ditetapkan, badan inspeksi Anda dapat melakukan inspeksi tambahan tanpa pemberitahuan kapan saja.

7 Hak untuk mengajukan banding

Keputusan lembaga sertifikasi pada prinsipnya mengikat segera setelah dikeluarkan. Banding terhadap keputusan lembaga sertifikasi dapat diajukan ke Layanan Banding **paling lambat 30 hari sejak keputusan diterima**. Biaya untuk prosedur banding adalah Euro 400 untuk banding yang ditolak sebagian, dan Euro 600 untuk banding yang ditolak sepenuhnya. Banding harus menyatakan alasannya dan menyertakan bukti yang tersedia, dan dikirim ke Layanan Banding bio.inspecta, Ackerstrasse, 5070 Frick, Swiss. Di bagian luar surat harus ditandai dengan kata: Banding. Pengajuan banding tidak memiliki efek penundaan. Atas permintaan pemohon banding, Presiden Layanan Banding dapat memberikan efek penundaan pada banding.